

# Agencia calificadora ratifica buen manejo de las finanzas de Guanajuato

*Fitch Ratings reporta que las finanzas de la entidad tienen bajo riesgo, gracias a que ha aplicado medidas adicionales en materia de recaudación local*

La agencia Fitch Ratings avaló de nuevo el buen manejo de las finanzas del estado de Guanajuato.

La calificadora internacional reafirmó la alta calidad crediticia del estado de Guanajuato al mantener las calificaciones de "AAA(mex)" en escala nacional, "BBB-" en escala internacional y su Perfil Crediticio Independiente en "a" con perspectiva estable.